



## "Te tratan como presunto delincuente", se queja Fernández Noroña por fallas en aparatos de seguridad del AICM

Los aparatos con que se revisa a pasajeros en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) están presentando fallas, por lo que el personal de seguridad está empleando detectores de metal de mano de la marca "Garrett", de acuerdo con un tuit del diputado petista Gerardo Fernández Noroña.

A consideración del legislador, se trataría de una medida "infame", puesto que sería propia del trato que se brinda a los supuestos delincuentes.

"En la terminal dos, creo que en la uno también, @AICM\_mx, no están funcionando los aparatos para la revisión. Entonces lo hacen con el "Garrett", es infame, te tratan como presunto delincuente. A ver hasta cuándo toleramos estos atropellos", escribió el diputado federal en sus redes sociales.

Como respuesta a la publicación de Fernández Noroña, algunos usuarios de Twitter han considerado que los empleados de la terminal aérea sólo estarían cumpliendo con su deber, con comentarios como "no los culpo, cumplen con su trabajo", y "déjalos hacer su trabajo".

Mientras que otros han ironizado al mencionar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), mediante opiniones como "pues vuele por el AIFA, esa obra tan genial de ingeniería según el inquilino del Palacio Nacional", y "vete en camión".

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/te-tratan-como-presunto-delincuente-se-queja-fernandez-norona-por-fallas-en-aparatos-de-seguridad-del-aicm>